

## EL AYUNTAMIENTO CONCEDE A JUAN RUÍZ DE TORRES LA MEDALLA DE LA VILLA

Vva. de la Cañada, 28 de marzo.- El alcalde, Luis Partida, ha hecho entrega de la "Medalla de la Villa" a Juan Ruíz de Torres en nombre del Ayuntamiento y como prueba de agradecimiento por su constante colaboración con la Concejalía de Cultura desde hace más de dos décadas así como por su impulso decidido de todo aquello que supone fomentar la creación poética. "Gracias a su iniciativa, en 1988, se creo el Premio Internacional de Poesía Encina de la Cañada. Un certamen que este año celebra su décimo tercera edición, reúne a poetas de todas partes del mundo y ha dado a conocer Villanueva de la Cañada fuera de nuestras fronteras", destacó el regidor. Con motivo de este Premio, Juan Ruíz de Torres donó al municipio la "Encina de la Cañada", que se encuentra en el jardín de su casa. Además de promotor y coordinador desde su fundación del mencionado concurso, Juan Ruíz de Torres ha colaborado con el Ayuntamiento en la organización de diversas celebraciones del Día de la Poesía, en múltiples eventos de carácter cultural y literario así como en la puesta en marcha de talleres de poesía para escolares, etc.

## Un ingeniero poeta

Juan Ruíz de Torres (Madrid, 1931) es vecino del municipio desde 1979. Es poeta, ingeniero, informático, periodista y crítico literario. Ha impartido infinidad de conferencias tanto de carácter técnico como literario. Su obra publicada es extensa: poesía, prosa, estudios y antologías. Es el fundador y presidente de la Asociación Cultural El Foro de la Encina (1984) y ha recibido numerosos premios y distinciones, entre otros, el Ateneo de Oro del Ateneo de Cali (1968), la Medalla de Honor del Instituto de Cultura Puertorriqueño (1987) y la Pluma de Oro de la Asociación Prometeo de Poesía (1993).